



【目指す児童像】

自分が好き 友達が好き 学校が好き 東谷が好き

【統一理念(コンセプト)】「やる気」「根気」「負けん気」

はじめてがいっぱい

今週から、1年生の給食が始まりました。給食が始まると、学校で過ごす時間が長くなるので、今までと活動の幅が広がります。

4月22日(火)には、縦割りグループの顔合わせ会がありました。縦割りグループとは、1つのグループの中に1~6年生が必ず1人以上入った15人程度のグループで、全部で8グループあります。本年度初めての集まりでしたので、自己紹介をしたり、グループ名を決めたりしました。日頃とは違う集団に、どの子どもも最初は少し緊張した様子でした。6年生が進行し、グループ名が決まると、各グループともゲームや折り紙などをして、親睦を深めていました。これから、学校生活の中のいろいろな場面で、縦割りグループでの活動を行います。早速、4月28日(月)は、縦割りグループで歓迎遠足に行きます。行き先の井手浦浄水場では、縦割りグループで遊んだり、お弁当を食べたりします。

4月23日(水)は、「子ども読書の日」でした。昨年度も来てくださっていた読み聞かせグループ「虹の木」の皆さんが本年度も来てくださり、読み聞かせをしてくださいました。1年生は、その後、6年生から読み聞かせをしてもらいました。一生懸命に読み聞かせを聞く姿に、1年生にも読書好きになってほしいと考えました。また、小学生になって初めての「子ども読書の日」が楽しい1日として、記憶に残るといいなと考えました。

1年生にとっては、初めての経験が毎日のように続き、ワクワクとドキドキで心も体も疲れていることでしょう。2~6年生の子どもたちの力を借りながら、全職員で支援してまいります。

どの学年の保護者様も、気にかかることがございましたら、ぜひ学校にご相談ください。



初めての給食



縦割りグループ顔合わせ



6年生が1年生に読み聞かせ

本年度の職員紹介(その2)

前号で、本校を本務とする職員を紹介いたしました。本号では、児童の学校生活をあらゆる面から支える職員を紹介いたします。

紙面にてご紹介しました

学習参観に お越しいただきありがとうございました

4月18日(金)の学習参観では、お忙しいところ、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。新しい学年での新しい担任との授業とあって、子どもたちも少し緊張気味の様子でしたが、おうちの方が参観して下さることをとても楽しみにしていたようです。今後の参観や学校行事等も、ぜひ、お越しいただき、子どもたちを応援していただけるとありがたく存じます。